

令和7年度

# 東塩田小だより No.10

「東塩田小だより」は東塩田小ホームページでご覧いただけます。

<http://www.school.umin.jp/higashishoda/> または



## 84日間の2学期が終了しました

とても暑かった8月22日にスタートした2学期が、とても冷え込んだ今日12月24日をもって終了しました。全校行事である音楽会はもちろん、その他学年行事もたくさん行い、そして日々の授業にもがんばっていた子ども達です。この2学期でうんと成長を感じます。

2学期終業式での校長講話では、児童会目標である「笑顔あふれる東塩田小」の実現に向けて、行事とともに成長したことと、自分を大切にするのと同じくらい人を大切にできる人が増えてきたことについて、2学期の画像を振り返りながら話がありました。3学期はこれまで以上に安全で安心な学校を目指していくことも確認しました。また、明日からの冬休みに向けて、新しい年を迎えるにあたり、「一年の計は元旦にあり」の言葉を紹介し、子どもたちが新しい年に気持ちを新たにすることを期待していることが伝えられました。1月9日（金）の3学期初日に、全校の子どもたちが元気に登校してくるのを楽しみにしています。

保護者の皆様、また、地域の方々におかれましては、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。おかげさまで無事に2学期最終日を迎えることができました。心より感謝申し上げます。どうぞ、よいお年をお迎えください。

## 本と仲良くなりました

12月1日から12日まで読書旬間ということで、図書委員会が、3日（水）に児童集会で読み聞かせを行ったり、読書郵便でおすすめ本を全校に配達したり、「貸し出しゼロの本を救え!!」と題して図書館の利用を盛り上げたりと取り組んでくれました。また、先生方のおすすめ本も図書館前に展示され、普段は読まない本を楽しめた子もいました。さらに、保護者の皆さんにご協力いただき、親子読書にも取り組んでいただきました。子どもの中には「久しぶりに読み聞かせをしてもらって楽しかった。」と感想を書く子もいて、保護者の方のおかげで読書への意欲が高まっている様子も見受けられました。1月以降も、本の世界を楽しめる子どもたちであってほしいと願っています。



## 地域の方と楽しい時間を過ごしました

令和8年度に本格実施を計画している「コミュニティールーム」のプレオープンを12月15日（月）に行いました。今回はお試し版ということで、1・2年生の子どもたちを対象として行いました。たくさんの子どもたちが来てくれて、参加してくださった地域の方々との遊びを楽しんでいました。初めての取り組みでしたが、上々のスタートとなったのではないかと感じています。

3学期にも、**1月23日（金）**に3・4年生を、**2月20日（金）**に5・6年生をそれぞれ対象として行う予定です。どちらも時間は**10:20～10:40**です。ぜひもっとたくさんの地域の方に来ていただきたいと考えていますので、ご都合がつかれる方は、まずは見学からいかがでしょうか。

お待ちしています！



## 今年度の4～6年スキー教室について

以下の3点につきまして、昨年度までと比べ変更させていただきます。ご承知おきください。

- 当日キャンセルがきかないものについては返金を行いません。バス代は当日の出欠に関わらず、4～6年生の在籍人数で頭割りさせていただきます。
- リフト代ではなく「ゲレンデ使用料」となるため、シーズン券の有無に関係なく、全員代金がかかります。
- 途中下車はせず、全員学校で解散します。

## 1月の主な行事

12月25日（木）～1月8日（木）	年末年始休業	22日（木）6年塩田中学校説明会
1月 9日（金）3学期始業式		23日（金）全校体育
14日（水）5年クラスコンサート		コミュニティールーム
15日（木）学年費引き落とし日		プレオープン第2弾
16日（金）こんぺいとう読み聞かせ		26日（月）児童会
20日（火）児童会立会演説会		27日（火）スクールカウンセラー来校日
児童会長選挙		PTA事業反省会
		28日（水）給食費引き落とし日
		29日（木）学校運営員会

※1月のスクールカウンセラー来校は、27日（火）8：30～12：30です。ご希望の方は各担任までお知らせください。

## 12月のアルバム



塩田地区の学校の教職員が集まり、中塩田小学校の実際の授業を通して、人権同和教育の研修会を行いました。(1日)



ペア学年で、卒業式や入学式のための花の植え替え作業を行いました。上級生が下級生に優しくやり方を教えていました。(9日)



健康委員会主催のスポーツデー(しっぽ取り)が行われました。全校が対戦相手で、逃げ切った子の得意げな表情が印象的でした。(10日)



金管バンドクラブのありがとうコンサートが行われました。クラブの仲間にも保護者の方にもしっかりと感謝が届く時間となりました。(13日)